
INFORMAÇÕES do Executivo  sobre a ampliação da Unidade Básica de Saúde do Jardim
Guanabara.

REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, ouvido o Plenário, solicite-se que o Chefe

do Executivo preste à Casa as seguintes informações a respeito da ampliação da Unidade

Básica de Saúde do Jardim Guanabara:

1. Sobre  as  etapas  do  projeto  de  ampliação  já  concluídas:  solicito  apresentação  e

detalhamento do que já está pronto.

2. Sobre as etapas do projeto ainda em andamento:

2.1- Quais etapas faltam ser entregues?

2.2- Qual o prazo para as respectivas entregas?

3. Sobre a entrega da obra finalizada:

3.1- Detalhar os motivos e justificativas do projeto não estar pronto após 2 anos de

espera.

3.1- Qual o prazo para finalização e execução do projeto e a previsão de entrega da

Unidade para a população?

4. Após a ampliação da UBS Guanabara, qual será a capacidade de atendimento da

Unidade Básica de Saúde? Comparar a capacidade atual com a futura.

4.1-  Com  relação  às  especialidades  Clínica  Médica,  Pediatria,  Ginecologia  e

Odontologia, qual é a atual carga horária e qual será a carga horária após a entrega

da obra? Comparar.

4.2-  Com  relação  às  equipes  de  enfermagem  e  administrativas,  qual  é  o atual

quantitativo e qual será o quantitativo após a entrega da obra? Comparar.

5. Com relação ao histórico de atendimentos da UBS Guanabara:

5.1- Qual a evolução do número de cadastro ativo da Unidade ao longo dos últimos

dez (10) anos? Informar separadamente “adultos”, “mulheres” e “crianças”. 
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5.2-  Qual  a  evolução  da  carga  horária  oferecida  de  Clínica  Médica,  Pediatria,

Ginecologia e Odontologia ao longo dos últimos dez (10) anos?

5.3- Qual a evolução do quantitativo de equipes de enfermagem e administrativas ao

longo dos últimos dez (10) anos?

Sala das Sessões, em 11 de junho de 2024.

DANIEL LEMOS
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